

グリーンピース

～「PEACE」と「PIECE」～

押原中学校

第1学年通信 NO3

2021年5月21日

文責 櫻本 直弘

学年生徒総会が行われました

先日（5月13日）第一回学年生徒総会が行われました。今回の総会では、「学年スローガン」が決定し、そのスローガンのもとで行われる各種取り組みが決定しました。

今回決まった一学年のスローガンは

「サンシャインマスカット」

～笑顔で思いやりがあり，勉学に励む最高の緑学年～

太陽の光をいっぱい浴び、キラキラと光り輝く緑学年生徒全員の顔が目浮かぶようなとても素晴らしいスローガンだと思います。191個の粒で構成される大きな緑の**「(サン) シャインマスカット」**を一年間かけてみんなで育てていきましょう。

しっかりとした学年生徒会本部からの提案，積極的に話し合いに参加する生徒全員の様子など**「中学生としての頼もしさ」**を感じる今回の学年生徒総会でしたが，大事なことはこれからです。何かを「決める」ことが目的ではなく，**決まったことを「実行」すること，そして学年として「成長」していこうとすることが重要です。**一人ひとりが主体となって大きな緑の**「(サン) シャインマスカット」**を磨き上げていきましょう。



部活動も本格的に動き出しました

正式入部から約二週間…。一年生も部活動の「戦力」として頑張っています。今月末に県大会が行われる部もあり，一年生としては本格的な「大会」を目の当たりにする機会が今後増えてくると思います。朝練習も始まり，生活リズムもだいぶ変わってきたとは思いますが，先輩に必死についていき，先輩から色々学びながら頑張りたいです。

※6月3日から「部活動強化週間」がはじまり、中巨摩総体終了までの期間は、すべての部が完全下校時間18:15となります。寄り道せずに帰宅するようにご家庭でもお声かけをお願いします。

中間テストに向けて頑張っています

一学年では、5月18日（火）から、朝読書を朝学習に切り替えて学習に力を入れています。また、21日（金）からは、放課後学習会も始めました。朝の10分間、そして放課後の60分間…。時間にすれば決して多いとは言えませんが、わずかな時間であっても「積み重ね」を意識し、毎回毎回集中して学習することで効果は必ず出るものです。



さあ、中間テストは目前です。ここが頑張りどころですよ。

有価物回収ご協力お願いします

昨年度は中止となってしまった有価物回収ですが、今年度は5月29日（土）に実施されます。今回の有価物回収では、古紙（新聞・広告・本・雑誌・段ボール・牛乳パック）と缶類（アルミ缶・スチール缶）の2種類を回収します。保護者の皆様をはじめとする地域の皆様のご協力なしには成り立たない行事ですので、今年度もご支援・ご協力よろしくお願いいたします。

6月の予定



日	月	火	水	木	金	土
		1	2 新体力テスト 5・6校時	3 芸術鑑賞教室 部活動強化週間	4 短縮授業 総体壮行会	5
6	7 職員会議	8 集金日① 家庭学習振り返りの日	9 集金日② 1年耳鼻科検診 問題別研究会	10 集金日③	11	12
13	14	15 中巨摩総体 1日目 雨天時 ^{弁当}	16	17 中巨摩総体 2日目 雨天時 ^{弁当}	18 中巨摩総体 予備日 ^{弁当} 家庭学習振り返りの日	19
20	21 体験的学習等 休業日 学習強化週間 開始	22 きすなの日 校内研	23	24 中巨摩総体 陸上の部	25 中巨摩総体 陸上の部予備日	26
27	28 到達度検査① (1学期末) 家庭学習振り返りの日	29 到達度検査② (1学期末)	30			



